



**Le Syndicat National de l'Administration
Scolaire Universitaire et des Bibliothèques**

Collèges, lycées, EREA, rectorats, DSDEN, CIO,
établissements d'enseignement supérieur,
Canopé, CNED, CROUS, ONISEP, laboratoires,
bibliothèques, Jeunesse et sports...



Motion sur la répression en Iran

adoptée par la Commission administrative nationale du SNASUB-FSU des 17 et 18 janvier 2023

/// Femme, vie, liberté !

Depuis deux mois, les tenants de la République islamique d'Iran ont engagé les manœuvres pour faire franchir un nouveau seuil à la terreur dirigée contre les jeunes, les femmes, les travailleurs qui se mobilisent pour en finir avec ce régime honni.

Derrière les accusations odieuses proférées par les représentants du régime, sans possibilité de défense pour les accusé-es, se cache une réalité : n'importe qui peut être exécuté-e pour le simple fait d'avoir manifesté contre la République islamique.

Depuis début décembre ont commencé les exécutions publiques de manifestant-es : les victimes potentielles se compteraient en dizaines.

La commission administrative nationale du SNASUB-FSU réunie le 18 janvier 2023 déclare :

- **Halte aux exécutions de manifestant-es ! Libération immédiate de tous les manifestant-es emprisonné-es !**
- **Pour le droit de manifester et les libertés démocratiques, à commencer par la suppression des discriminations à l'encontre des femmes !**

Le SNASUB-FSU se prononce en conséquence pour la solidarité internationale avec le peuple iranien et appelle à participer à toutes les initiatives syndicales et démocratiques contre la répression en Iran.